



Espera Inai diálogo con Morena por órganos autónomos

Comisionados confían en que Ricardo Monreal oiga sus propuestas

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Los comisionados del Inai afirmaron que ven una puerta de diálogo con los legisladores de Morena, toda vez que su coordinador, Ricardo Monreal, ha señalado la posibilidad de abrir un diálogo en torno a la reforma con la que se pretende extinguir a los órganos autónomos.

“Hemos llamado al diálogo a los legisladores y a las nuevas autoridades para seguir dialogando en el fortalecimiento y en la modernización. Esta propuesta de diálogo ha sido un tanto escuchada por quien encabeza los trabajos del grupo mayoritario, y me refiero a Ricardo Monreal, coordinador del grupo parlamentario de Mo-

rena, a quien en una entrevista franca y abierta le preguntaron sobre la posibilidad de analizar y él afirmó que en este caso, en la reforma en materia de órganos autónomos, habría que reflexionar, habría que ir en otro cauce y encontrar consensos. Desde aquí le decimos que el Inai y sus comisionados estamos abiertos a este diálogo”, declaró el presidente del Inai, Adrián Alcalá.



Comisionados presentaron la nueva imagen de la Plataforma Nacional de Transparencia.

Puntualizó que ya tienen lista una propuesta de “reingeniería”, en la que proponen generar ahorros por más de 300 millones de pesos.

Norma Julieta del Río detalló que en paralelo sigue en pláticas con Rosa Icela Rodríguez, próxima secretaria de Gobernación.

“A Rosa Icela le platicué de una posible reingeniería que hemos hablado durante

nos recibiría mis colegas y a mí en cuanto tomara posesión del cargo como secretaria de Gobernación”, dijo.

Los comisionados presentaron este martes la nueva imagen de la Plataforma Nacional de Transparencia, cuyo sistema renovado y mejorado incluye una nueva interfaz para alojar los más de 9 millones solicitudes de información vigentes, verificación de las cuentas de los usuarios para evitar usurpación de identidad, una sección de estadísticas y una sección de avisos para conocer lo que está haciendo en cada uno de los sistemas grandes del país.

“Hemos estado atentos al dictamen que se aprobó en la Comisión de Puntos Constitucionales en el mes de agosto, sin embargo, eso no es pretexto para detener los trabajos, como profesionales nosotros seguimos trabajando”, reiteró Del Río. ●

ADRIÁN ALCALÁ

Comisionado presidente del Inai

“Hemos llamado al diálogo a los legisladores y a las nuevas autoridades para seguir dialogando en el fortalecimiento (del Inai)”